



## La Usal reclama un nuevo modelo de financiación

**EFE** | SALAMANCA

■ El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández, reclamó ayer un «nuevo modelo de financiación» en las universidades de Castilla y León «para saber a qué debemos atenernos en el futuro».

Durante la tradicional recepción navideña que ofrece la institución, el rector también lamentó y recordó que las universidades públicas españolas no serán competitivas «mientras no cambien los mecanismos de contratación del profesorado». Hernández también anunció las principales líneas de trabajo

ante el reto que supone la celebración, en 2018, del octavo Centenario de la Universidad de Salamanca, y que tendría tres pilares principales: «una gran exposición de Barceló»; las «cátedras del centenario» y el «Centro Internacional del Español que, siendo optimista, podría estar a finales de 2018».

Pero su principal lucha se centra en los aspectos económicos y, de forma concreta, en la financiación. Aunque presumió de que la Universidad «ha pasado en buen estado los tiempos de crisis», también reclamó «un modelo de financiación concreto».